El Alba, el legado hermoso de Fidel y Chávez



Por: Guillermo Alvarado

Los asistentes a la Cumbre Extraordinaria de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, ALBA, que se celebró en Caracas este domingo, coincidieron en señalar que ese novedoso mecanismo integrador es el más hermoso legado de los Comandantes Hugo Chávez y Fidel Castro.

En la Declaración Final de la cita se recordó la importancia del pensamiento de Chávez y Fidel, los fundadores del Alba, en particular para "entender nuestras luchas y anhelos nacionales como procesos interdependientes y como contribuciones solidarias a los sueños comunes de libertad, dignidad, justicia y paz para la Patria Grande; a anteponer los intereses colectivos a los nacionales".

Durante su intervención en la Cumbre el presidente de Cuba, Raúl Castro, señaló que tras el triunfo de la Revolución Cubana hubo que esperar la rebelión liderada por Hugo Chávez en Venezuela para que naciera un organismo como el Alba.

Agregó que los países miembros consideran que la integración es una una condición indispensable frente a la creación de grandes bloques que dominan la economía mundial. Dijo Raúl Castro que Chávez comprendió que la construcción de la unidad es la tarea más importante que enfrenta toda revolución verdadera y que gracias a ella la nación bolivariana ha resistido a todas la agresiones y a las bajezas de

la Organización de Estados Americanos.

El presidente cubano recordó que en Venezuela se libra la "batalla decisiva por el desarrollo y emancipación de Nuestra América".

El primer ministro de San Cristóbal y Nieves, Timothy Harris, reafirmó la importancia que tiene esa organización para estimular el desarrollo económico de los pequeños estados insulares del Caribe, de manera particular para insertarse en las relaciones comerciales internacionales.

Harris refirió que las grandes corporaciones financieras de Estados Unidos se alejan cada vez más de esas pequeñas economías por considerarlas de poco interés, por lo que llamó a fortalecer el Banco del Alba, para apoyar las relaciones intrarregionales.

En la Cumbre del Alba se acordó reactivar el fondo de apoyo legal, financiamiento y asesoría a migrantes latinoamericanos y caribeños en Estados Unidos, como ya se hizo con anterioridad en el caso de Europa cuando se puso en marcha el programa denominado "de regreso".

De acuerdo con el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, la organización se sumará a la convocatoria del jefe de Estado de Bolivia, Evo Morales, para celebrar la Conferencia Mundial de Pueblos por un Mundo sin Muros, que tendrá lugar del 20 al 21 de junio en la ciudad de Cochabamba.

Muchos son los retos que enfrentan nuestros pueblos, entre ellos el neoliberalismo, la embestida de la derecha contra los gobiernos y movimientos progresistas, los altibajos de la economía mundial y la corrupción que socava recursos preciosos. Ante ellos, hoy más que nunca hace falta sostener y fortalecer iniciativas como el Alba, que son el camino para preservar nuestras conquistas y dar a los pueblos un futuro mejor, con independencia, desarrollo y justicia social. FIN

https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/123507-el-alba-el-legado-hermoso-de-fidel-y-chavez



Radio Habana Cuba